

## 山形県中小企業団体事務局協議会 令和3年度通常総会を開催しました

山形県中小企業団体事務局協議会は、7月27日(火)に令和3年度通常総会を開催しました。

来賓として、山形県中小企業団体中央会 加藤専務理事よりご祝辞をいただいた後、審議に入り、全議案が原案どおり承認されました。また、任期満了に伴う役員改選が行われ、下記のとおり新役員が就任しました。5期会長を務めた長南伸一氏の勇退に伴い、花束を贈呈しました。新会長となった佐藤 真司氏(庄内農業機械商工業協同組合)は、「新役員との連携を深め、魅力ある会の運営に努めるとともに、組合運営の発展に繋げていきたい。」と抱負を述べました。

総会終了後は、企業組合リンクシップ 代表理事 伊藤 洋子氏を講師に招き、「SDGsってな～に？基礎編」をテーマに研修会を開催しました。参加者は、組合事業との関連を意識しながら、熱心に耳を傾けていました。



役職氏名	所属組合
会長 佐藤 真司	庄内農業機械商工業協同組合
副会長 土田 仁	山形県米穀集荷協同組合
副会長 井上 宏彦	山形県火災共済協同組合
副会長 古瀬 豊宣	山形トラック運送事業協同組合
理事 高橋 淳一	山形県石油商業組合
理事 太田 一郎	山形県電気工事工業組合
理事 木村 徳男	協同組合山形流通団地
理事 大沼 大介	庄内トラック運送事業協同組合
顧問理事 長南 伸一	酒田木材工業団地協同組合
監事 田中 茂義	立谷川工業団地協同組合
監事 深瀬 政弘	山形建設工業団地協同組合

## 山形県工業会と山形県商工関係各課長の懇談会を開催しました

山形県工業会は8月26日(木)、Web会議ツール(Zoom)によるオンライン形式で、山形県商工関係各課長との懇談会を開催しました。この懇談会は、山形県工業会が県との連携を深め、本県の製造業振興を推進することを目的に開催しているものです。

まず山形県商工関係各課より、今年度の重点事業について説明がありました。次に、「産業界の現状と課題」「DXの推進・脱炭素社会実現に向けた企業活動等、アフターコロナを見据えた取り組み」「県産業労働部への要望等」をテーマに、山形県工業会役員より自社や業界の現状について説明しました。その後、意見交換が行われ、「デジタル人材の厚みを増すことが重要である。」「そのためにどういう人材・スキルが必要なのか、リサーチする必要がある。」といった意見が出されました。

